

Zeitschrift: Bulletin de l'Association suisse des électriciens
Herausgeber: Association suisse des électriciens
Band: 46 (1955)
Heft: 21

Vorwort: Avant-propos
Autor: Tank / Leuch

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Avant-propos

L'Ecole Polytechnique Fédérale célèbre ces jours-ci son centenaire. Instituée par la Constitution fédérale de 1848 et la loi de 1854, c'est la seule école fédérale d'enseignement supérieur. Après des débuts modestes, mais déjà prometteurs, elle a acquis rapidement une grande importance. Son emplacement avait soulevé de vives polémiques au sein des milieux politiques. Logée tout d'abord dans des locaux insuffisants et provisoires, elle put occuper, en 1864, le bel immeuble construit par Semper. Son nom de Polytechnicum a été modifié, en 1911, en Ecole Polytechnique Fédérale. Le bâtiment principal, occupé autrefois en partie par l'Université de Zurich, a été peu à peu complété par toute une série de grandes constructions affectées à des buts spéciaux. L'ancien Laboratoire de machines, bien connu des anciennes volées d'ingénieurs mécaniciens et électriques, a disparu depuis longtemps et a été remplacé par un laboratoire moderne.

Les anciens élèves du Poly n'oublient pas leur alma mater et demeurent en relation avec elle. A l'occasion de son centenaire, ils reviendront en foule pour l'honorer et recevoir d'elle de nouveaux trésors de connaissance et de culture. Les « anciens élèves » sont toujours prêts à soutenir leur Ecole par tous les moyens, afin qu'elle conserve le niveau élevé qu'elle a acquis et qui justifie sa réputation internationale.

L'Association Suisse des Electriciens a toujours été en étroit contact avec l'EPF. En effet, ce fut un chargé de cours de cette Ecole, le professeur W. Wyssling, spécialiste réputé en électrotechnique appliquée, qui fut l'un des fondateurs de l'ASE en 1889, dont il fut nommé par la suite président et qui exerça durant de nombreuses années la fonction de secrétaire général et de rédacteur du Bulletin.

L'Association Suisse des Electriciens présente ses sincères félicitations à l'EPF centenaire et exprime l'espoir que celle-ci poursuivra son brillant développement au cours de son second siècle d'existence, pour le plus grand bien de notre Pays. Puissent ses nombreux élèves travaillant maintenant à l'étranger contribuer de leur côté à la renommée de leur Ecole et que ceux qui n'ont pas quitté le pays ou y sont revenus lui demeurent fidèles. Nous formulons nos meilleurs vœux pour l'avenir de l'EPF.

L'Association Suisse des Electriciens

Le président: *Le secrétaire:*

Tan k